

LE SYNDICAT DE LA MAGISTRATURE ET LA MARCHÉ DE LA HONTE

Le 22 septembre 2023

Le Syndicat de la Magistrature annonce sa participation à la manifestation du 23 septembre contre les violences policières, le racisme systémique et pour les libertés publiques.

Gageons que les deux premiers thèmes lui importent plus que le dernier, puisqu'il animait déjà une table ronde sur les contrôles d'identité et les violences policières, à la fête de l'Humanité.

Ah oui, ce n'était pas « une déclaration de guerre contre la police, mais une déclaration d'amour pour la démocratie. »

Une vision de la démocratie où le nom de policiers peut s'afficher sur un mur, si possible des cons, sans que cela interpelle.

Une conception de la démocratie où la victime et l'auteur se confondent étrangement. Le manifestant devient révolté, le voleur un nécessaire, l'agresseur de flic un militant exalté.

Une recherche d'équilibres démocratiques où la partialité l'emporte pourtant sur le débat et où le Syndicat de la Magistrature peut s'asseoir cyniquement sur le devoir de réserve.

LE SM A FAIT DE L'INSTITUTION POLICIÈRE UNE CIBLE. ET DES POLICIERS, DES RACISTES, DES FACTIEUX, DES MENTEURS, SUR LESQUELS IL FAUT TAPER ENCORE ET ENCORE, ET DONT LA PAROLE DOIT ÊTRE SYSTÉMATIQUEMENT MISE EN DOUTE.



Le SM se drape derrière sa participation au « mouvement social » et son « militantisme non politisé ». En réalité, par ses agissements, il ne se contente plus des dérapages constatés par son ministre de tutelle.

Il dévie dangereusement vers l'activisme, le refus du contradictoire, le populisme, et in fine la critique du contrat social auquel la police participe pleinement.

Ne leur en déplaise, les policiers se lèvent tous les matins dans l'idée d'aider leur prochain, défendre les victimes, se mettre au service de leurs concitoyens. Ils le font au péril de leur vie, essuyant critiques, insultes, agressions, manifestations, avec abnégation. Avec, sur leurs épaules, le poids d'une société qui parfois vacille, et au cœur, le désir farouche de lui dessiner un avenir meilleur.

SYNERGIE-OFFICIERS ACCOMPAGNE AVEC FIERTÉ CES FEMMES ET CES HOMMES QUI COMPOSENT NOTRE POLICE, ET DÉFENDRA AVEC ACHARNEMENT TOUS CEUX QUI LES ATTAQUENT IGNOMINIEUSEMENT.



Le Bureau National

**SYNERGIE
OFFICIERS**